



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	0	12/05/2022	LEGISLATIVO

Una popera en San Lázaro: El trabajo como diputada de Federica Quijano, de Kabah, y un polémico voto

Luego de que Ari Borovoy, cantante del grupo OV7, anunció su “intención” de ser “diputado” este año en el que no hay elecciones para este cargo en la Ciudad de México, usuarios de redes sociales recordaron el trabajo de la cantante del grupo pop Kabah, Federica Quijano, quien es diputada federal por el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y causó polémica por su voto a favor de la reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Pero... ya tenemos a la Federica de Kabah, no gracias”, “Ya vimos que la Federica de Kabah no entiende nada y sólo está de adorno. No esperemos nada bueno de éste tipo” y “Recordemos el caso de Federica de Kabah. No más votos a personajes que se aburren de cantar, que creen que la política es un juego y la cámara un escenario”, fueron tan solo algunos comentarios que escribieron en redes sociales.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ari-borovoy-el-trabajo-de-federica-quijano-de-kabah-como-diputada-y-un-polemico-voto>